

Caricom ayudará a monitorear elecciones en Haití el próximo domingo



Georgetown, 17 nov (PL) La Comunidad del Caribe (Caricom) participará como observador según le solicitó el Gobierno de Haití en las reprogramadas elecciones generales del domingo en ese país, confirmó hoy aquí el Secretariado General de la organización regional.

La misión observadora caribeña estará liderada por el presidente de la Comisión de Elecciones de Guyana, Steve Surujbally, y en ella participan expertos de Antigua y Barbuda, Bahamas, Barbados, Dominica, Jamaica y Trinidad-Tobago.

Un total de 27 candidatos aspiran a la presidencia haitiana que se definirá este 20 de noviembre en cruciales comicios, los cuales se celebran en medio de una grave crisis humanitaria, después del paso del huracán Matthew el 4 de octubre.

El poderoso ciclón empeoró aún más la complicada situación del país. Dejó al menos 573 muertos y unos 175 mil refugiados, y obligó a aplazar el ejercicio electoral por cuarta vez. La última fecha prevista fue el 9 de octubre.

En un mensaje a la nación, el presidente interino, Jocelerme Privert, llamó al pueblo a votar y a los candidatos a respetar las reglas que establece el Consejo Electoral Provisional (CEP), encargado de la organización de los comicios.

La jefatura de la Misión de Estabilización de la ONU comenzó el martes a desplegar a sus miembros en los 10 departamentos de ese empobrecido país, inclusive en los arrasados por Mathew, en apoyo a los nueve mil 400 policías haitianos que vigilarán el desarrollo de la elección presidencial.

Caricom informó este jueves que sus observadores estarán en Haití hasta el 23 de noviembre a solicitud de su canciller, Pierrot Délienne.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112416-caricom-ayudara-a-monitorear-elecciones-en-haiti-el-proximo-domingo>



Radio Habana Cuba